Kreiseinzelmeisterschaften der Damen und Herren in Küps

Am Sonntag wurde in der alten Schulturnhalle in Küps an acht Tischen die diesjährige Kreiseinzelmeisterschaft der Damen und Herren durchgespielt. Guten Tischtennissport mit herrlichen Aktionen zeigten die Beteiligen bei diesem Kreisentscheid. Mit insgesamt 46 Teilnehmern, 41 Herren und fünf Damen konnte man mit der Teilnahme durchaus zufrieden sein. Turnierleiter Hartmut Müller und Helfer des TTC Küps brachten diese Meisterschaft ausgezeichnet über die Bühne. In den Einzelwettbewerben konnten sich die Vereine vom TTC Burgkunstadt, TTV 45 Altenkunstadt, RVC Klosterlangheim, TSV Buch und TTC Küps 2 Mal in den Vordergrund spielen.

Lisa Vogt, TSV Buch war bei der B-Klasse der Damen die einzige Teilnehmerin. Sie wurde natürlich Siegerin, durfte aber bei den Herren ihre Stärke unter Beweis stellen.

Immerhin war die C-Klasse des weiblichen Geschlechts mit vier Damen besucht, wobei die Kreismeisterin im Spiel Jede gegen Jede ermittelt wurde. Hier konnte sich Conny Gebert-Scholl, TTV 45 Altenkunstadt ohne Niederlage durchsetzen und vor ihrer Vereinskollegin Sonja Dorsch, sowie den beiden Michelauerinnen Melanie Steiner und Ute Frank den Titel holen.

Das Doppel entschieden Conny Gebert-Scholl und Sonja Dorsch mit einem 3:0 Erfolg über Melanie Steiner/Ute Frank für sich.

Einen Dreifachtriumph konnte Gebert-Scholl nicht einfahren. Im Mixed-Endspiel unterlag sie zusammen mit Hartmut Müller, Post SV Lichtenfels, gegen das Altenkunstadter Duo Sonja Dorsch/Mete Hamurculu. Dritte wurden Melanie Steiner/Reinhold Dück, TTC Scherer & Trier Michelau/TV Weismain und Ute Frank/Edwin Fischer, Michelau/TTC Küps.

Die D-Klasse der Herren war mit 15 Akteuren gut besucht. Hier wurden in vorgeschalteten Qualifikationsgruppen die Endrundenteilnehmer gesucht. Routinier Richard Gebhardt, RVC Klosterlangheim konnte mit einem 3:0 Erfolg über Nachwuchsspieler Sven Meußer, Post SV Lichtenfels dieses Turnier für sich entscheiden. Auf den weiteren Plätzen landeten Josef Marschalek, TV Unterwallenstadt und Mete Hamurculu, TTV 45 Altenkunstadt.

Die Doppelkonkurrenz holten sich die beiden Altenkunstadter Thomas Herold/Balthasar Walinger mit einem 3:2 Sieg über Sven und Achim Meußer, Post SV Lichtenfels. Der 3. Platz ging an Christian Herold/Mete Hamurculu, TSV Buch/TTV 45 Altenkunstadt und Friedrich Meyer/Richard Gebhardt, TSV Buch/RVC Klosterlangheim.

In der C-Klasse der Herren überzeugte Eugen Giske, TTC Küps, der sich mit einem 3:0 Erfolg über Niklas Klieme, TV Oberwallenstadt den Meistertitel erspielte. Den 3. Platz sicherten sich Hartmut Müller, Post SV Lichtenfels und Felix Feulner, TV Oberwallenstadt. Seinen zweiten Titelgewinn holte sich Eugen Giske an der Seite von Edwin Fischer, beide TTC Küps, die durch einen 3:0 Sieg gegen Hartmut Müller/Reinhold Dück, Post SV Lichtenfels/TV Weismain zu Meisterehren kamen. Jeweils den 3. Platz erspielten sich die jungen Akteure Felix Feulner/Niklas Klieme, TV Oberwallenstadt und Fabian Tübel/Hüseyin Cekic, TTC Küps.

Gut besucht auch die B-Klasse der Herren mit 13 Teilnehmern. Alexander Busch vom heimischen TTC Küps konnte sich hier im Finale gegen Thomas Förtsch, TTC Tüschnitz mit 8:11, 11:8, 11:6, 11:8 nach spannenden Verlauf durchsetzen und diese Klasse gewinnen. Den 3. Rang teilten sich Rudolf Böhlein, TTC Burgkunstadt und Witali Gutbrod, TTC Küps. Das Duo vom Nachbarverein Tüschnitz, Christopher Sladek/Thomas Förtsch konnten gegen

Bernd Feulner/Johannes Ultsch, TV Oberwallenstadt sicher mit 3:0 gewinnen und wurden Erste. Alexander Busch/Tino Bauer, TTC Küps und Stefan Klieme/Fabian Markert, RVC Klosterlangheim/TV Oberwallenstadt belegten gemeinsam Platz 3.

Immerhin fanden in der Königsklasse, sprich A-Klasse der Herren fünf Akteure den Weg nach Küps. Im Spiel Jeder gegen Jeden wurde diese Konkurrenz entschieden. Manfred

Schneider vom TTC Burgkunstadt zeigte eine herausragende Form und konnte alle seine Gruppenspiele nach starker Vorstellung gewinnen und mit 4:0 Siegen und 12:3 Sätzen den Sieg und somit die Kreismeisterschaft unter Dach und Fach bringen. Seinen Namenskollegen Tobias Schneider, TV Schwürbitz verwies er auf Platz 2, gefolgt von Udo Greser und Roland Bittruf, beide TTC Küps, sowie Christopher Eideloth, TTC Burgkunstadt.

Die Doppelmeisterschaft dieser Klasse wurde von der Küpsern Paarung Udo Greser/Frank Ehrlich gewonnen, die gegen das Burgkunstadter Duo Manfred Schneider/Christopher Eideloth mit 3:1 siegten. Dritter wurden Roland Bittruf/Witali Gutbrod, TTC Küps.

Turnierleiter Hartmut Müller bedankte sich bei der Siegerehrung beim Ausrichter TTC Küps, der kurzfristig diese Meisterschaft übernommen hat, sowie bei allen Akteuren, die diesem Turnier beiwohnten und übergab an Sieger und Platzierte Pokale, Urkunden und Sachpreise.



Nach konzentriertem Auftreten konnte Turnierleiter Hartmut Müller, zweiter von links, die Sieger und Platzierten der D und C-Klasse ehren, zusammen mit der Siegerin der D-Klasse der Damen. Links Richard Gebhardt, Sieger D-Klasse, dritte von links Conny Gebert-Scholl, Siegerin C-Klasse Damen, sowie ganz rechts Eugen Giske, Sieger C-Klasse Herren.



Ausgezeichnete Ballwechsel, sowie glänzende Spielzüge sah man bei den Entscheidungen der B und A-Klasse der Herren in der Küpser Turnhalle. Die Würfel um die Meisterschaften sind gefallen. Manfred Schneider, A-Klasse, Fünfter von links, Lisa Vogt, B-Klasse, Zweite von rechts, sowie Alexander Busch, B-Klasse, Dritter von rechts sicherten sich den Titelgewinn. Links Udo Greser, Vorsitzender des Ausrichters TTC Küps.

Text und Bilder: Herbert Gillig